

Puis l'orateur, ayant parlé des cérémonies que nous avons rappelées à l'occasion de celle du dimanche précédent, expliqua le cérémonial qui doit avoir lieu à l'intérieur dn cloître.

" A l'entrée de ces jeunes filles du monde dans le cloître " caché à tous les regards, les religieuses vont chanter " l'hymne de reconnaissance à Marie, *O Gloriosa Domina !* " comme pour remercier Marie de la naissance de ces élues " du Seigneur. En même temps que les novices se dépouill- " leront de l'habit du siècle, le clergé et le peuple, de retour " à la chapelle, chanteront le Psaume commémoratif de la " sortie des Hébreux—*In exitu Israel*. En effet, les nou- " velles aspirantes viennent de sortir de l'Egypte, pour " entrer dans le désert du noviciat, d'où elles iront à la " terre promise de la profession. L'Evêque leur remettra " l'humble ceinture de cuir, qui leur rappellera l'obéissance " et la pauvreté, il leur donnera aussi le chapelet, ce tribut " d'amour de reconnaissance envers Marie. Il va les " revêtir du manteau blanc qui leur rappellera la pureté, " la chasteté. Il placera sur leurs coeurs le crucifix, qui " fera leur force et leur consolation. On peut maintenant " immoler la victime. L'esprit du monde ne doit plus " pénétrer dans le cœur de la Carmélite. Elle aura pour " divise: " Par Jésus le monde m'est crucifié, et je suis " crucifiée au monde."

" L holocauste est donc commencé, il n'y a plus mainte- " nant qu'à le terminer. Il ne reste qu'aimmoler son corps, " cette victime frappée par le glaive du Divin Sacrificateur " qui l'a frappée au cœur. Alors elle se prosterne par terre. " Elle étend les bras, afin de saisir la croix qui sera son " partage. Les fleurs qui l'entourent lui rappellent les " fleurs de toutes les vertus qui l'attiront de sa mortification. " Si sa couronne est placée à quelque distance, c'est pour " lui dire qu'elle devra travailler, pour y arriver, etc., etc."

Nous regrettons de ne pouvoir donner tout au long le discours du Révérend Père Bournigal, ce serait donner à ce compte-rendu une proportion qu'il ne peut avoir.

Voici les noms de religion qui furent donnés aux quatre novices :

Melle. Desmarchais, Marie de St. Joseph.

Melle. Legris, Victoire de Jésus.

Melle. Crevier, Thérèse de Jésus.

Melle. Hubert, Marie de la Trinité.

Tout le monde a admiré l'air de santé des jeunes Carmélites. Tant il est vrai que la frugalité est le plus sûr garant de la santé, et que la mortification en nourrissant l'esprit est loin de laisser tomber le corps en défaillance.